



5 Pièces

204 m²

Réf. 83636275

1 195 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette superbe maison contemporaine à vendre à Chateaufort-Grasse/Valbonne offre une opportunité exceptionnelle à un prix attractif et très bon qualité prix ! . Nichée dans un environnement paisible, elle garantit une intimité totale tout en dominant le paysage avec une vue panoramique à couper le souffle sur le village et les montagnes environnantes. Construite en 2014 avec un design moderne, cette élégante maison familiale s'étend sur environ 204 m2. Elle propose un espace de vie spacieux comprenant une salle à manger lumineuse agrémentée d'une cheminée, une cuisine séparée entièrement ...

This superb contemporary house for sale in Chateaufort-Grasse/Valbonne offers an exceptional opportunity at an attractive price and great value ! Nestled in peaceful surroundings, it guarantees total privacy while overlooking the landscape with breathtaking panoramic views of the village and the surrounding mountains. Built in 2014 with a modern design, this elegant family residence spans approximately 204 m2. It offers a spacious living area comprising a bright dining room embellished with a fireplace, a separate fully equipped kitchen, as well as three en-suite bedrooms with private shower ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

